

## Santuario de diversidad vegetal

15/01/2010

Ignacio García apuesta por el desarrollo sostenible de los campos de golf.

Ignacio García es el autor del reportaje fotográfico de Cerrado del Águila Golf con el que "Jardineros", revista profesional para empresas de jardinería, inicia en portada el año 2010.

"El Golf es un fenómeno pluridimensional que excede de lo meramente deportivo", afirma Ignacio García.

Las fotografías publicadas en portada, editorial y páginas interiores, forman parte de un reportaje-entrevista titulado "El diseño de campos de golf, un proceso complejo, más allá del deporte", en el que Ignacio García habla de la práctica del golf y de las claves del diseño, un proceso arduo y laborioso que comienza reconociendo un terreno y acaba en un desafío.

La clave de su destino.

Especial atención a la elección del lugar, que para Ignacio García es la clave de su destino al tiempo que un santuario de diversidad vegetal para el desarrollo sostenible de la instalación. No menos importante, la dirección del arquitecto durante la ejecución del proyecto, ya que no existe un método constructivo único. Por último, el diseñador recuerda la responsabilidad del explotador en el mantenimiento de la instalación en el tiempo.



**Fuente**

Revista Jardineros. Año XI, núm.44, primer trimestre 2010  
Portada, editorial y reportaje

**Para más información**

Por favor contacte con IGGA Ignacio García  
[press@golfarquitectura.com](mailto:press@golfarquitectura.com)